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Abstract (en)
The invention relates to a device for closing the door of a container, in particular of a container for transporting dangerous goods, the door being of
single-leaf construction and the door leaf having a peripheral, rigid frame 3; 23 which is tightly connected to the door leaf 9, 29 and can be braced
along its course, at least in the lower region, with the frame 2; 22 which bounds the door opening, e.g. by means of tommy screws 5, 5'; 25, 25'.
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Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Anordnung zum Verschließen der Türe eines Containers, insbesondere eines solchen zum Transport von
gefährlichen Gütern, wobei die Türe einflügelig ausgebildet ist und wobei der Türflügel einen umlaufenden, starren, mit dem Türblatt 9, 29 dicht
verbundenen Rahmen 3; 23 aufweist, der, zumindest im unteren Bereich, mit jenem Rahmen 2;22, der die Türöffnung begrenzt, z.B. mittels
Knebelschrauben 5, 5'; 25, 25' entlang seines Verlaufes verspannbar ist. <IMAGE>
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